

## おうちでがんばるパパ・ママへ

いつもフォトスタジオ若葉の虫工通信をお読みいただきましてありがとうございます。本采りであれば印刷した虫工通信をお届けするのですが、県の休業要請に伴う対応として、5月6日(水)まで休業しております。

お客様や各方面に休業のお知らせをしたところ、皆さん第一声は「若葉さん、大丈夫なの??」と。

正直大丈夫じゃないんです。(笑)

4月は学校の証明写真の仕事や入学のお写真、七五三スプリングキャンペーンとたくさんのお客様に喜んでいたげるようにお待ちしてました。それが感染拡大とともにご予約が激減して、学校も休校になるなど再開のめどすら立ちません。スタッフに休んでもらそ、シーンとしたスタッフで二人で途方にくれました。でも、立ち止まってばかりでは何もならないと思いつつ、今まで後回しにしていた片付けや、テスト撮影、機材のメンテナンス、店内のロイヤなどをして日々お客様をお迎えする準備をしています。

非常事態宣言が解除されたら、撮影にお出かけ下さい!

スタッフみんなでお待ちしていきます。



「」にもコロナ禍が!! お店の入口の白く塗った床が黒ずんでいたので塗り直すことになった社長。私が塗った所に新聞紙が敷かれてました。手が届かなくなるからと、たぶん半分ずつ塗っていたんですね。いちおう考えながらやったんだな。新聞紙!! まさか、「」に新聞紙を敷いてしまったんです。社長は、きれいなミルクホワイトの床にビックリくりて取れない。しかもオシャレな英字新聞とちがって読売新聞だ!! 「なんだと?」とか「緊急事態全国拡大」「コロナ感染一万人超」などよく見出しが床に転写されてるし…。ここにもコロナかよ」と一気にガッカリしたのでした。

その後、水をうけて新聞紙をはがし、時間をかけて改めてきれいに塗り直しました。大丈夫ですよ。今度はちゃんとそこで撮影でありますから、この休業中に床を塗ったり、機材をそろじしている所などブログに掲載しています。もちろんスタジオの記念写真も掲載していますのでのぞいて見てくださいね。

一日も早くみんなで食べて遊んで、笑える日常が戻りますように!!

5/6(水)まで休業中です。  
お問合せは、メールまたはLINEでどうぞ。  
フォトスタジオ若葉  
info@PS-Wakaba.com

